

Crest

SAILLANS

70 anciens heureux de se retrouver



Le maire a partagé ce moment convivial. Photo Mairie de Saillans

Après plusieurs reports en raison de la crise sanitaire, la Ville a enfin pu organiser son traditionnel repas des anciens, mardi 29 juin à midi, à la salle des fêtes. Il a réuni 70 participants, parmi lesquels beaucoup de nouveaux, qui se sont régalés avec le menu préparé et servi par le restaurant Le Rieussec. Ils ont ensuite pu reprendre en chœur les mélodies de leur jeunesse et danser au rythme des valse, tangos et autres madisons grâce à Miss Isa, qui a brillamment assuré l'ambiance musicale. Le maire, François Brocard, et des conseillers municipaux étaient présents pour aider à l'organisation, accueillir les convives et veiller au bon déroulement de cette sympathique animation.